

Bericht der Tauchabteilung

Einige unserer Taucher besuchten verschiedene Seminare und Tagungen, die vom LVST und VDST angeboten wurden, um sich weiter zu qualifizieren. Eine sehr gute Ausbildung ist oberstes Prinzip unseres Vereins.

Gundula Kasperzack hat sich zur TL-Assistentin weitergebildet und ist seit diesem Jahr vereinsinterne Übungsleiterin. In der Wintersaison übernimmt sie wieder unser Training im Schwimmbad. Alexander Mühlmann übernahm die Verantwortung als Gerätewart.

Wir kooperieren mit der Universität und mit der „Dienstagsgruppe“, einer Schar erfahrener Taucher, die im Sommer regelmäßig dienstags unsere Baggerseen betauchen.

Im den Sommermonaten waren einige Mitglieder gemeinsam im Urlaub in Ägypten tauchen. Auch unsere heimischen Seen wurden regelmäßig aufgesucht.

Die Jahresplanung für 2012 erfolgt bei unserer Weihnachtsfeier. Ein regerer Besuch unserer Veranstaltungen im kommenden Jahr würde uns sehr freuen.